

広見



令和7年度
2月号
知立中学校長

厳しい寒さの中で迎える新たな季節

2月4日に立春を迎えます。本来なら春の兆しを感じ始める頃ですが、今年は例年にも増して厳しい冷え込みが続き、校庭にも朝の白い息が立ちこめています。それでも、生徒たちの声やまなざしには、次の季節へ向かおうとする確かな力強さが感じられます。

3年生は、いよいよ入試が本格的に始まりました。私も面接練習のお手伝いをしましたが、緊張の中にもこれまでの努力を自信に変えようとする姿には、大きな成長を感じられます。これまで培ってきた学びや仲間との経験を胸に、自分の力を信じて、落ち着いて試験に臨んでほしいと願っています。教職員一同、最後までしっかりと応援していきます。

また先日、来年度の入学を控えた小学6年生と保護者の皆様をお迎えし、入学説明会を実施しました。新しい環境への期待と不安が入り交じる中、真剣に説明を聞く子どもたちの姿に、4月から始まる中学校生活への意欲が感じられました。授業の参観を通して、本校の雰囲気を肌で感じてもらえたことだと思います。4月に再び会える日が楽しみです。

さらに、うれしい出来事がありました。美術部の1年女子生徒と1年女子生徒が、「校長室が少しでも明るい雰囲気になるように」と、私の似顔絵を描いて届けてくれました。生き生きとした色づかいと温かい表情など、生徒たちの優しい気持ちと豊かな感性があふれる素晴らしい作品です。校長室の一角に飾りましたが、部屋が一段と明るくなり、訪れる皆さんとの話題にもなっています。



学年のまとめと次への準備が本格化するこの時期、厳しい寒さの中でも、生徒一人一人の心には確かな芽吹きが始まっています。残された日々が実りの多いものとなるよう、教職員も力を尽くしてまいります。

今後も、生徒たちが安心して、そして意欲的に学校生活を送れるよう、学校・家庭・地域の連携を大切にしていきたいと考えております。引き続きのご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

2月の主な行事予定

- 3日（火）3年学年末テスト
1・2年確認テスト
- 5日（木）公立推薦特色検査
- 10日（火）テスト発表（1・2年）
- 11日（祝）建国記念の日
- 12日（木）教育表彰並びに研究発表会
- 13日（金）公立定時制・フレキシブルハイスクール検査
交通立ち番 避難訓練
- 16日（月）5限授業

- 19日（木）学年末テスト（1・2年）
3年奉仕作業
- 20日（金）学年末テスト（1・2年）
- 21日（土）PTA引継ぎ会
- 23日（祝）天皇誕生日
- 25日（水）県立高校学力検査
- 26日（木）県立高校A面接
- 27日（金）県立高校B面接

【日本語スピーチコンテスト】

知立市国際交流協会が主催した外国人による日本語スピーチコンテストが行われました。本校からは、

1年 女子生徒

1年 男子生徒

3年 女子生徒 が出場しました。

3人それぞれ、自分の伝えたい思いを堂々と発表することができました。



【2年 いのちの授業】



2年生を対象に「いのちの授業」が行われました。助産師の岩本知帆様から『生と性～大人になるあなた達へ伝える～ 体と心の成長と自分を大切にする事』と題し、助産師の様々な経験を通して、日々大切に感じていることを教えていただきました。2年生は、人との距離感について考えたり、これから大人になっていくにあたり、大切なことを学んだりしました。

【1年 薬物乱用防止教室】

知立ライオンズクラブの方が講師となり、薬物乱用防止教室が行われ、1年生が参加しました。加えて、学区保護司のみなさんも参加していただきました。1年生は、薬物についての理解と乱用することの怖さを学び、「ダメ！絶対！」という言葉をみんなで唱和しました。最後に、啓発資料としてクリアファイルをいただきました。



【人権講演会】



日本講演新聞中部支局長の山本孝弘さんをお招きして、「キミの存在は国宝以上の財産です」と題した人権講演会を行いました。山本さんが見たり、聞いたりした実際のエピソードを通して、考え方や捉え方で幸せになれることがや、幸せは求めるものではなく、気づくことであることを教えていただきました。